

365 renungan

Tuhan Yang Bisa Diandalkan

Mazmur 27:1-6

TUHAN adalah terangku dan keselamatanku, kepada siapakah aku harus takut? TUHAN adalah benteng hidupku, terhadap siapakah aku harus gemetar?

- Mazmur 27:1

Setahun belakangan ini merupakan masa-masa yang mengkhawatirkan dan menakutkan bagi kita semua. Keberadaan virus Corona yang merambah ke seluruh pelosok Indonesia membuat kita was-was. Kita jadi ketakutan jika ke-luar rumah dan khawatir ketika memandang hari-hari ke depan. Di dalam situasi seperti ini, siapakah yang bisa kita andalkan?

Hari ini kita belajar dari Daud yang hidupnya dekat dan mengasihi Tuhan. Daud juga dilanda ketakutan dan kekhawatiran akibat dikejar musuh-musuh yang hendak membunuhnya. Namun dari perikop yang kita baca, Daud tidak memiliki ketakutan dan kekhawatiran menghadapi semua masalah karena ia percaya Tuhan ada bersamanya melindungi dan menyertainya. Daud menyampaikan tiga gam-baran tentang Allah yang menjadi pelindungnya.

Pertama, Tuhan adalah terangku. Terang mengacu kepada Tuhan yang menun-jukkan jalan terbaik bagi dirinya dan umat Israel. Di dalam situasi apa pun, Daud selalu mencari petunjuk Tuhan dan ia selalu mendapatkan jalan keluar terbaik dari persoalan yang dihadapinya.

Kedua, Tuhan adalah keselamatanku. Daud merasa aman di bawah naungan Tuhan yang Mahabesar dan Mahakuasa. Daud percaya dirinya terjamin kesela-matannya. Tiada seorang pun dapat mengambil nyawanya tanpa izin Tuhan.

Ketiga, Tuhan adalah benteng hidupku. Gambaran benteng adalah pelin-dung yang kokoh dan tidak tergoyahkan. Daud percaya bahwa di dalam Tuhan, ia mendapatkan perlindungan.

Karena itu, Daud selalu ingin mengandalkan Tuhan dan bukan yang lain. Ke-inginannya adalah selalu dekat dengan Tuhan dan menyembah-Nya. Daud tahu Tuhan akan melindunginya pada waktu bahaya dan pada waktu menghadapi ma-salah. Ia tidak takut menghadapi apa pun karena Tuhan bersamanya.

Marilah kita meneladani hidup Daud yang mengandalkan Tuhan dalam hidupnya. Tuhan adalah terang, keselamatan, dan benteng hidup kita. Bersama Tuhan Yesus kita pasti mendapatkan perlindungan dari ketakutan dan kekhawatiran kita. Mendekatlah selalu kepada Yesus dan nikmatilah persekutuan dengan-Nya di dalam ibadah dan doa yang kita panjatkan kepada-Nya. Hanya kepada Tuhan saja kita bersandar karena kita tahu di dalam dunia tidak ada yang seperti Dia, yang kuat dan gagah, yang dapat kita andalkan.

Refleksi Diri:

- Siapa yang Anda andalkan selama ini untuk mengatasi ketakutan dan ke-khawatiran hidup Anda?
- Apa yang bisa Anda pelajari dari tiga gambaran tentang Allah yang membantu Anda dalam mengatasi pergumulan hidup?